

- **Donnerstag, 1. Febr. 2007**  
**19.30 Uhr, Albert-Schweitzer-Saal**  
Gemeindezentrum der Christuskirche,  
Karlsruhe, Reinhold-Frank-Straße 48

Sehr geehrte haupt- oder ehrenamtlich tätige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der verschiedenen medizinischen, pflegerischen und therapeutischen Arbeitsfelder wie u.a.

- Krankenhäuser, Arzt- und Therapiepraxen,
- ambulante Pflegedienste und Pflegeheime,
- Nachbarschaftshilfen, Besuchsdienste ...
- ... und besonders alle Hospizdienste.

Wir laden Sie auch in diesem Jahr wieder sehr herzlich ein zum folgenden Fachvortrag und anschließender Diskussion:

## Die kulturelle Dimension der Hospizbewegung

Es referiert

**Bernhard Bayer**, Dipl. Theologe,  
Vorsitzender der LAG –Landesarbeitsgemeinschaft  
Hospiz Baden-Württemberg

Im Anschluss berichtet

**Hiltraud Röse**, Leiterin des „Hospiz Arista“,  
über nunmehr fast ein Jahr Erfahrung in der Arbeit des Stationären Hospizes für Menschen im Landkreis und der Stadt Karlsruhe.

**Flora Asseyer**, Leiterin des Kinderhospizdienstes,  
informiert über den aktuellen Stand des neu gegründeten ambulanten Kinderhospizdienstes Karlsruhe und Landkreis Karlsruhe.

Unser Anliegen ist aber auch, dass Sie Gelegenheit haben, sich gegenseitig kennen zu lernen, damit im Interesse der betroffenen Menschen das Netzwerk in der Region noch engmaschiger wird.

- ➔ Alle Dienste und Institutionen haben die Möglichkeit, an Infotischen ihre Broschüren und Flyer auszulegen.